

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0508  
Ciudad Universitaria, 9 de mayo de 2025

**Recibe UAEM a integrantes de la Confederación Nacional de Estudiantes Mexicanos**

La rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, sostuvo un encuentro con integrantes de la Confederación Nacional de Estudiantes Mexicanos, con quienes dialogó sobre los retos que enfrentan las universidades públicas del país.

León Hernández recibió a líderes estudiantiles de varios estados del país, como Aguascalientes, Querétaro, Hidalgo, Nayarit, entre otros.

“El encuentro fue para establecer lazos que refuercen los temas estudiantiles que deben estar trabajando los liderazgos en acción en las diferentes instituciones de educación superior a las que pertenecen”, dijo la rectora.

Las y los líderes estudiantiles de universidades públicas del país, acompañados de la rectora, de la secretaria General, María Delia Adame Arcos, el secretario de Extensión Universitaria, Gerardo Gama Hernández, y de la presidenta de la FEUM, visitaron la Galería Universitaria Víctor Manuel Contreras, donde pudieron recorrer la exposición fotográfica en el marco del primer informe de actividades de la rectora.

“Cada uno tiene sus propios desafíos y creo que es importante que entre todos los presidentes de las federaciones y sus rectorías dialoguemos sobre los retos que enfrentamos. Eso fue lo que hicimos durante estos días, y estoy muy contento de estar aquí en Morelos, nos recibieron de una gran manera”, dijo Andrés Cuapio Reséndiz, presidente de la Confederación Nacional de Estudiantes Mexicanos.

Atentamente  
***Por una humanidad culta***